

Protokoll:

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0199/2020).

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen stellt den im Informationssystem einsehbaren Änderungsantrag und begründet diesen. Bürgermeisterin Mohrs erklärt, dass dies in den Kindertagesstätten geprüft worden sei. In jedem Neubau werde berücksichtigt, dass für eine gute Zu- und Abluft gesorgt ist. In den bestehenden Kindertagesstätten seien Lüftungsgeräte nach Rücksprache mit dem Zentralen Gebäudemanagement nicht erforderlich. Daher empfehle sie, keine Lüftungsgeräte in den Kindertagesstätten anzuschaffen. Sie sichert zu, dass den Fraktionen schriftlich die Bestätigung zur Verfügung gestellt wird, dass bei den städtischen Kitas alle Neubauten (Oberwerth, Rauental, Güls, Neuendorf, Asterstein und Karthause) Lüftungsanlagen haben und dass in den älteren städtischen Kitas überall entweder große Fenster oder Fenstertüren in den Aufenthaltsräumen vorhanden sind.

Die FW-Fraktion schlägt vor, Geräte zu leasen statt zu kaufen, da dann auch Wartungsverträge inbegriffen seien und das Haftungsrisiko nicht beim Zentralen Gebäudemanagement liege.